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WICHTIGE HINWEISE ZUR ERSATZTEIL-BESTELLUNG 
 
Bei allen Ersatzteil-Bestellungen sind Maschinenbezeichnung, Werk-Nr., Baujahr und 
Betriebsspannung anzugeben. 
 
Die Bestellung der einzelnen Ersatzteile erfordert folgende Angaben: 
 
 Stückzahl - Sachnummer - Bezeichnung 
 
Bei elektrischen Komponenten sind zusätzlich Spannung und Frequenz anzugeben. 
 
Bestellbeispiel: 
 
 K 14, Werk-Nr. 105/0009, 400 V, 50 Hz 
 
 2 Stück SN 079261 Flanschdichtung 
 
Die im Ersatzteilkatalog mit Sachnummern angegebenen Ersatzteile sind normalerweise kurzfristig 
lieferbar. 
 
 
 
 
Das BÖWE-Werk arbeitet ständig an der Weiterentwicklung aller Produkte. Bitte haben Sie 
Verständnis dafür, daß wir uns daher jederzeit Änderungen des Lieferumfanges in Form, Ausstattung 
und Technik vorbehalten müssen. Aus den Angaben, Abbildungen und Beschreibungen des 
Ersatzteilkataloges können deshalb keine Ansprüche hergeleitet werden. 
 
 
 
IMPORTANT POINTS TO NOTE WHEN ORDERING SPARE PARTS 
 
In every spare parts order it is essential to state machine model, serial number, year of construction 
and operating voltage. 
 
For the individual parts ordered the following data is needed: 
 
 Quantity - part number (SN) - designation 
 
In case of electrical components voltage and frequency must also be stated. 
 
Example: 
 
 K 14, serial-no. 105/0009, 400 V, 50 Hz 
 
 2 pieces SN 079261 flanged gasket 
 
Parts with a number (SN) in the catalogue are normally available at short notice. 
 
 
 
At the BÖWE works we are constantly working on further development of all products. We are sure 
you will appreciate our need to reserve the right to change form, equipment and technology at any 
time. No liability can be derived from data, illustrations and descriptions in the spare parts catalogue. 
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2 EL. STEUERUNG 
CS 3000 LCD 

ELEC. CONTROL
CS 3000 LCD 2
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TANK 5
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